
Directives à suivre pour le traitement contre les blattes 

Cockroach treatment guidelines 

Date du traitement/ Treatment date : _______________________________ 

(Étape 1) - Avant le traitement : 

➢ Vider toutes les armoires de cuisine et salles de bains. Nettoyer derrière le four et frigo.  

➢ Éloigner tous les meubles ou objets du mur (d’au moins 1 pied), et ce dans toutes les pièces. 

➢ Un délai de sortie de 1 heure est requis pour vous et vos animaux et un délai de 4 heures pour 

les femmes enceintes, personnes ayant des problèmes de santé et bébés de 18 mois et moins. 

 (Étape 2) - Après le traitement : 

➢ Vous pouvez nettoyer le plancher avec un balais ou aspirateur sans toucher les périmètres pour 

une période de 4 semaines.  

➢ N’utilisez pas d’insecticides, car cela peu disperser les blattes davantage dans le logement. 

➢ Réduisez au maximum les sources d’eau, gardez vos comptoirs et planchers secs. 

(Step 1) - Before treatment: 

➢ Empty all kitchen cabinets and bathrooms. Clean behind oven and fridge. 

➢ Move all furniture or objects away from the wall (at least 1 foot), in all rooms. 

➢  An exit delay of 1 hour is required for you and your animals and a delay of 4 hours for pregnant 

women, people with health problems and infants. 

 (Step 2) - After treatment: 

➢ You can clean the floor with a broom or vacuum cleaner without touching the perimeters for a 

period of 4 weeks. 

➢ Don't use insecticides to prevent Cockroaches from spreading to other rooms. 

➢ Minimize water sources, Keep your counters and floors dry. 


